

Ballet Folclórico de Madrid



El "Ballet Folclórico de Madrid" surge a partir del "Grupo de Coros y Danzas de Madrid" (fundado en 1949) con la idea de crear una compañía de danza capaz de llevar el folclore a los más altos niveles de espectáculo sin por ello perder su pureza y rigor.

Desde este Ballet se pretende impulsar la profundización y conocimiento del folclore como parte de la personalidad colectiva de los pueblos. Por ello, dedica grandes esfuerzos a la investigación y conservación del folclore en todas sus manifestaciones: danza, música, vestuario, etc., a la vez conjugado con una puesta en escena actual y moderna con todos los requisitos que hoy en día exige un espectáculo de danza. Desde su creación ha estrenado multitud de espectáculos en los que se ha pretendido investigar nuevas formas de difusión de nuestro folclore.